

Navidad

Santa Marta estrenó, a lo grande, los bloques de actividades navideñas familiares más potentes, con teatro, papanoelada motera, los cuentacuentos de 'La Navidad de los Niños', talleres y conciertos gratuitos

Las motos de Papa Noel triunfan

EÑE

Santa Marta de Tormes—La localidad trastormesina abrió la puerta grande de las celebraciones navideñas con el arranque del fin de semana más especial de lo que llevamos de diciembre, desarrollando un bloque de actividades para toda la familia que incluyó, desde la papanoelada motera, hasta la música de un concierto y las actividades infantiles en las que se incluyó el teatro como eje de la programación matinal.

Las citas, que tuvieron carácter gratuito, se llevaron a cabo, mayoritariamente, en la carpa navideña ubicada junto a la plaza de España, que a lo largo de toda la jornada registró un gran ambiente. Así, por la mañana, desde las doce y media, se desarrolló en la carpa una sesión de teatro familiar que estuvo a cargo de la compañía El Niño Lápiz, que llegó a Santa Marta con su espectáculo circense 'Par D2', que mostró ante el público que llenaba la carpa una especial combinación de magia, clown, malabares, fantasía y humor en un espectáculo que hizo las delicias de chicos y grandes.

Ya por la tarde, el Club Motero Cacharras Charras protagonizó la tradicional papanoelada motera en la que participaron un buen número de Papanoeles sobre ruedas que llegaron a la plaza de España en torno a las 18:00 horas.

Más de doscientas motos con su inconfundible rugido por las calles del municipio, dejaron buen sabor de boca entre el público que disfrutó de la cuarta edición de esta cita que logró llenar de espectadores desde las calles de La Fontana, hasta la travesía por la que transitaban los motoristas, como la Plaza de España y, por supuesto, todo con el especial protagonismo de Papa Noel que se multiplicó gracias a sus ayudantes sobre dos ruedas que ambientaron el municipio durante buena parte de la tarde.

Media hora más tarde, los más pequeños estrenaron la programación de 'La Navidad de los Niños' con la actividad 'Creamos un cuento de Navidad' y el taller 'Ya llega la Navidad', que se prolongaron hasta las 20:30 horas. Para finalizar la jornada, a las 19:00 horas, se desarrolló el concierto de Desbandados Covers Band.

Las citas continúan hoy con la programación de 'La Navidad de los niños' dentro de la que se enmarcan el cuentacuentos infantil 'Historias de Navidad' y el taller 'Navidad, Navidad'. Además, a las 19:00 horas habrá una sesión de música en directo a cargo del Dúo Timanfaya.



La salida desde el aparcamiento de La Fontana de los dos centenares de motos de la papanoelada de Santa Marta. FOTOS: EÑE



Las motos lucieron adornos navideños muy originales.



Un numeroso grupo de aficionados a las dos ruedas.



El público durante el espectáculo matinal de magia.



Los artistas de la compañía El Niño Lápiz durante su actuación.